

Buscar resultados

La Nacion (Costa Rica)

Valeria del Campo campeoniza en México

Deporte

22 dic. 2021 [+1 más](#) [Fiorella Masis fiorella.masis@nacion.com](mailto:Fiorella.Masis@nacion.com)

Valeria del Campo llegó al fútbol de México hace apenas cuatro meses y en tan corto tiempo ha sido parte de una historia que quedará por siempre. En agosto, la exmorada se convirtió en la primera jugadora extranjera contratada en las Rayadas de Monterrey y ahora también es la primera foránea en ganar una liga femenina en

ese país.

La nacional fue de menos a más durante el campeonato de Apertura 2021, hasta consolidarse en el once estelar, como sucedió este lunes durante la final ante Tigres, que era el equipo llamado a dejarse el cetro, pues ya contaba con cuatro títulos.



La futbolista Valeria del Campo es defensa y jugó con Saprissa FF.

Pero las Rayadas lograron quitar esa hegemonía y se impusieron en la tanda de penales 3-1, luego de que la ida concluyera 2-2 y la vuelta, 0-0. Desde el manchón blanco, el equipo de la

tica pudo levantar su segundo título, en gran parte gracias a la actuación de la guardameta Alejandría Godínez, quien detuvo dos remates.

“No puedo decir más que muy feliz, estoy muy orgullosa de formar parte de este equipo, me honra realmente estar aquí y quiero disfrutarlo por muchos años más”, dijo Del Campo a la cuenta de Twitter Orgullo de ser Rayada.

Reconoció que el proceso para adaptarse al fútbol azteca fue complicado, pero al mismo tiempo se dio

rápido.

Ver página Compartir Guardar Más

